

# **Begrüßungsgottesdienst für Pfarrer Martin Rohde**

13.02.2024 von Ev. Kirchenkreis Prignitz

Gestern haben wir wieder gefeiert! In Kyritz wurde in der gut besuchten St. Marienkirche Pfarrer Martin Rohde begrüßt.

Er ist seit dem 1. Februar 2024 der neue Pfarrer im Entsendungsdienst für Kyritz und Umgebung. Ab dem 1. August 2024 wird seine Partnerin, Pfarrerin Myriam Lütkepohl, ebenfalls ihren Dienst antreten.

Beide haben Evangelische Theologie in Berlin studiert. Anfang 2022 wurde er in die Domkirchengemeinde Brandenburg an der Havel entsandt. Sein Vikariat absolvierte er zuvor in Potsdam. Nun führt es die beiden in den Nordwesten - in unseren Kirchenkreis. Pfarrer Martin Rohde freut sich darauf, die Gemeinde, ihre schönen Orte und vielfältigen Kirchen kennenzulernen und mit den Menschen darüber zu sprechen, was sie beschäftigt und was sie sich erhoffen. Er ist gespannt darauf, gemeinsam mit der Gemeinde darüber nachzudenken und zu gestalten, was Kirche und Gemeinde in Zukunft sein können und sollten.

Die Sängerinnen und Sänger aus den Chören Kyritz und Dannenwalde und der Posaunenchor Kyritz gestalteten den Gottesdienst musikalisch. Die offizielle Begrüßung nahm Superintendentin Eva-Maria Menard zusammen mit Nicole Trilck und Rouven Obst vor. Herzlich willkommen im Pfarrsprengel Kyritz-Land! Gottes Segen!















**Einen Kommentar schreiben**